



木更津市議会議員 国吉としお

平成28年6月5日に木更津金田バスター・ミナルの竣工式が行われました。私は6月議会の質問で5月中旬から質問の趣旨を担当部局に伝えておきました。それ

が良い方向に進みました。竣工式の祝辞で市長はバスター・ミナルの愛称を募集するとの言葉がありました。これも良い発言を真摯に受け止めて施策に盛り込むことは大変勇気がある事と思います。

ミナルの愛称の質問をする

6月議会で本津津金無バスター

23

市の働きを全て応援をしましょう

バスターミナル写真
「チバスタ・アクア金田」になる!



新しい考え方を基にして

木付の人。ルツシ木まつ正つ速に年更度津より、国で
金地質私1目テ更しの予算が3月市議会に入り、生予2
を方間はズがイ津た事が可決され、生予2
活創に6船「一才。業可決され、生予2
用生お月誘大戦1一が決され、生予2
し加い議致型略ガつ動き、生予2
た速て会「外」ニ目きれ、生予2
化、ので航、ツは出

誰かが言わなければ

組史更をま員問昨てズかどを事
みの津2しと年は船つて致業
で中市人た2於9一のた議し推
して議で。人い月一誘大員ま進
た。初会すこでて議新致型がしに
め7るの質篠会の活外相たつて
4手代問崎の会動航手。い
の年法表を暫代一にクにほて
取のは質致也表で關ルしと質
り歴木問し議質はし1なん問

大型外航クルーズ船舶の誘致を質問する

ふるさと元氣新聞

西吉松夫 役者会
東京都渋谷区宇田川町1丁目
10番13号
電話0438-22-2762



市政にスマッシュ

大型クルーズ船の寄港可能な岸壁は木更津港南部地区にあります。公共埠頭G H岸壁があります。延長500メートル、水深12メートルで10万トンの大型船に対応できます。国交省と千葉県は「千葉県外航クルーズ研究会」を発足させ、本市も千葉市、船橋市、館山市とともに加入しています。前述したように国の方創生加速化交付金6,700万円の内、3,700万

円を大型クルーズ誘致事業に活用します。しかし、本年度はクルーズ船着岸により南房総地域の観光・経済等の効果がどのように想定できるかの調査予算となりますが、出来た調査報告書を県に提出し、県とともに動き出すこととなります。



クルーズ船誘致への本年度の事業

島根県

行政視察のご報告



浜田市の観察写真



出雲市の観察写真

平成28年7月12日より14日まで会派一新の会は島根県出雲市・浜田市を視察しました。出雲市では「シティーセールス」について、この事業は出雲大社の大遷宮を機に出雲の注目度が高まり、多くの観光客が訪れたが遷宮終了後も賑わいを継続の定着、発展させたいとの施策でした。又、浜田市においては「ひとり親移住支援策」についてですが、浜田市は60年前は9万2千人の人口があったが昨年は5万6千人となり、3万3千に人の人口減少となつたもので、浜田市の施策ポイントは介護事業の従事者確保と人口減少の歯止めとしての施策でした。しかし、この「ひとり親移住支援事業費」として1家族に総額400万円という税金による支援金が適正であるかは疑問があります。

独自に市民会館大小ホールの耐震施工工事の研究調査をする。耐

木更津市民会館大小ホールの今後、市の検討方針に疑問を感じ、独自に耐震施工工事方法の調査研究を東京のJR水道橋駅近くの構造品質保証研究所に単独で勉強してきました。この研究所の耐震施工はSRF工法(包帯補強)でした。包帯で耐震施工ができるとは思っていませんでした。この包帯補強工法は今までの発想とは違つて、頑丈に耐震補修をしても、補修箇所以外にひび割れや使用不能な箇所が発生して建物の利用が出来なくなるとの事でした。包帯補強は大地震に対し材料や基本的な構造を変え、計算法や想定の変更で耐えようとする方法です。包帯補強工法は「耐震工事が低額予算でできる」「工事期間が短縮できる」「大掛かりな資材搬入がない」などのメリットがあります。市民会館大小ホールが取り壊しせずに、この包帯補強工法により市民に利用できるようになれば良いのではないかでしょうか。この包帯補強工法は市役所の担当部局に研究検討されるよう要望いたしました。

きよかわ町内会の草刈りは班長・協力員・商店会等が60名余りの参加で実施されました。又、清見台東2丁目の草刈りも協力させて頂いております。有言実行が國吉後夫のモットーです。東清川地区の要望も会長・区長・地域と共に歩道拡張を千葉県に要望し、今年5月に測量が実施されました。

木更津市商店会連合会の会長となる

商店会はどの様な商業活動したら良いのか、どうしたら売上げがアップするのか戸惑っているのが現状です。郊外の大型商業施設が営業している店はジリ貧になるのみです。各個店は独自な研究をして個性を出した商業活動しなければなりません。連合会はその様な活動に応援して行きたいと思います。

恋人の聖地・中の島大橋実行委員会委員長として頑張る

恋人の聖地実行委員会ではバレンタインイベントの一として、今年も木更津市より「冬花火」を委託されました。本年12月17日より毎週土曜日夜6時30分より行います。合計7回の打ち上げ。2月11日はイオンモール木更津において、「バレンタインライブ」「人前結婚式」等を行い、夜は内港公園において音楽とコラボの冬花火を打ち上げます。今年も委員長としてイベントが盛大に終わるよう頑張ります。